

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Envigado, martes 12 de marzo de 2025

Boletín de prensa Nº. 12-2025

En Envigado pusieron al servicio de la comunidad la placa polideportiva “La Verde” del sector “Las Flores”. El evento fue presidido por el gobernador del departamento, Andrés Julián Rendón Cardona.



total de 159 millones, 544 mil 607 pesos, de los que Indeportes Antioquia aportó \$ 66.862.078 para la ejecución de las obras civiles y el municipio de Envigado sumó \$ 92.682.529

La obra que tenía un plazo de seis meses para su ejecución, tras la firma del convenio interadministrativo inició el 19 de enero de 2025, se concluyó en 48 días.

En su alocución, en el evento, el gobernador del departamento de Antioquia, Andrés Julián Rendón Cardona agradeció al mandatario envigadeño, Raúl Cardona González, señalando: "Cuando nosotros nos impusimos la tarea de sacar adelante la tasa, dije, escogimos a Envigado; no solo porque reconozco en el alcalde y en su equipo una gran labor de ejecución, pues la más clara muestra de eso es que una obra pensaba para hacerla en seis meses, la hicieron en cincuenta días, sino porque cuando estábamos en toda la discusión de la tasa, el señor alcalde Envigado dijo allá, con 100 de sus colegas y ante todos los medios, que 'esta tasa no la necesita Envigado, nosotros no necesitamos los recursos de esta tasa, nosotros somos capaces de invertir por cuenta propia en todo lo que quiere hacer el gobernador, pero mis compañeros sí lo necesitan, y solamente por eso, solamente por eso, estoy de acuerdo con el establecimiento de la tasa'".

"A mí me conmovió mucho eso alcalde y siempre se lo agradeceré porque ese sentimiento de solidaridad, ese ejercicio de lo público pensando en las mayorías, en el bienestar de todos. Nosotros necesitamos alcaldes solidarios, necesitamos mandatarios que piensen no solo en sus coterráneos, en sus conciudadanos, sino en el resto de sus compatriotas, y porque este departamento, que tiene tantas limitaciones, pueda utilizar de la mejor manera instrumentos como el de la tasa para procurarle protección y bienestar a sus conciudadanos", aseveró Rendón Cardona.



En su intervención, el gobernador Andrés Julián Rendón Cardona, puntualizó, además: "Vamos a aplicar muy bien los recursos de la tasa, con mucha transparencia. Vamos a dejar la mayoría de las cinco mil plazas polideportivas que tenemos entre ceja y ceja, como esta de Envigado, bien tenidas, pintadas, con sus tableros y sus canchas renovadas, con sus pequeñas tribunas, ojalá cubiertas la mayoría, iluminadas, con cámaras, para que sean sitios de concurrencia ciudadana, para que sirvan a la cultura, al deporte, al encuentro comunitario".

"Lo único que esperamos es que quienes vayan a ejecutar los recursos en esos campos deportivos sean tan buenos como el equipo, del alcalde de Envigado. Las obras complejas o sencillas, como esta, no tienen por qué ser interminables. Cuando se quiere y se tiene foco, cuando hay decisión y se es un buen ejecutor se pueden hacer rápido", subrayó Rendón Cardona.

De acuerdo con la información suministrada por el municipio de Envigado y la Subgerencia de Escenarios y Equipamientos Deportivos de Indeportes Antioquia, la población beneficiada con las obras de mejoramiento de la plaza polideportiva "La Verde" del municipio de Envigado son 23.000 habitantes, básicamente de la "zona 3", la que está compuesta por los barrios "La Sebastiana", "Las Flores", "Uribe Ángel", "Alto de Misael" y "Las Orquídeas".

Las obras de mejoramiento de la plaza deportiva de "Las Flores" permitirán, a la comunidad del citado sector y la "zona 3" de ese municipio, el disfrute de un escenario renovado, con mejor paisajismo y más seguro para la práctica deportiva, recreativa y de actividad física. El espacio deportivo también podrá ser utilizado para otras acciones comunitarias.

Esta obra, es una victoria temprana, pues es el primer escenario deportivo renovado que se entrega al servicio, producto de la convocatoria pública de cofinanciación de proyectos de mejoramiento y adecuación de escenarios deportivos 2024.

Producto de esa convocatoria, para la que se destinaron 10 mil millones de pesos, se firmaron 29 convenios interadministrativos con igual número de municipios. Un proyecto de mejoramiento o adecuación por municipio. Los municipios beneficiados fueron Abriaquí, Angelópolis, Anzá, Argelia, Armenia Mantequilla, Concordia, El Peñol, El Retiro, El Santuario, Granada, Jericó, Liborina, Maceo, Montebello, Rionegro, Sabanalarga, Sabaneta, Salgar, San Jerónimo, San Juan de Urabá, San Pedro de los Milagros, San Pedro de Urabá, San Rafael, Santo Domingo, Támesis, Tarso, Vegachí, Yolombó y Envigado.

(Fotos cortesía)